
Frau Orti von Havranek:  

Plant die Stadt oder die RVK Fördergelder bei Mobil.NRW-Modellvorhaben für 
ÖPNV im ländlichen Raum- zu beantragen? 

 
Antwort der Verwaltung: 
Die Verwaltung ist diesbezüglich im Kontakt mit dem Rhein-Sieg-Kreis. Man hat 

sich die Förderrichtlinie zusammen durchgesehen und musste feststellen, dass 
die Stadt keine Fördermittel generieren kann.  


